
 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 

 

 
 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 1659 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

  
 

OGGETTO: crisi occupazionale COMDATA, sviluppi. 

 

PREMESSO CHE 

 

− Le lavoratrici ed i lavoratori COMDATA di Ivrea si sono trovati , nuovamente, di fronte ad 

una gara d’appalto, Aria – Regione Lombardia, in cui le aziende aggiudicatarie, DIGID SPA in 

primis, dopo una serie di false garanzie presentate ad un primo tavolo di contrattazione 

sindacale, non si sono più presentate ad alcun incontro negando il diritto alla clausola sociale per 

i lavoratori della commessa; 

− sulla questione il sottoscritto consigliere aveva già interrogato la giunta e con la mediazione 

delle istituzioni e in particolare del Comune di Ivrea si è tenuto in data 4 dicembre 2023 

l’incontro tra il Comune di Ivrea, Comdata Spa, RTI Digid Spa quale capogruppo del RTI 

aggiudicatario della commessa ARIA e le Organizzazioni Sindacali territoriali.  

− Digid si è presentata al tavolo mutando gli intendimenti dati al primo incontro. In 

particolare, solo oggi, l’azienda Digid ha dichiarato che esisterebbero vincoli contrattuali 

inderogabili di lavoro in sede da parte del committente Aria – Regione Lombardia, arrivando a 

dichiarare che “il committente potrebbe recedere dal contratto se venisse fatto ricorso allo 

smartworking”, è stato quindi comunicato che sarebbe ben contenta di assumere tutti i lavoratori 

a patto che da Ivrea si rechino a lavorare ogni giorno a Vimercate in Lombardia  

− successivamente è stata ipotizzata una tipologia di lavoro "ibrido" con al max 2 giorni in 

smart.  

CONSIDERATO CHE 

− sarebbe davvero inopportuno che un committente pubblico, consapevole di dove è stato 

svolto il lavoro fino ad ora, vincoli, pena la rescissione del contratto di appalto, alla presenza in 



 

sede, anche in considerazione del fatto che la commessa Aria è sempre stata svolta in modalità 

agile e con ottimi risultati da parte degli operatori ; 

− Il Comune di Ivrea si è impegnato a farsi promotore di un’interlocuzione con la Regione 

Lombardia per approfondire quanto emerso al tavolo di discussione.  

Tutto ciò premesso e considerato, il sottoscritto consigliere 

INTERROGA 
 

la Giunta regionale, per sapere 
 

- Se  in relazione ai recenti sviluppi nel tentativo di ricomporre la crisi occupazione di cui in 

premessa ritiene opportuno, anche in collaborazione con il Comune di ivrea, avviare una fase di 

mediazione e facilitazione della concertazione sindacale con Regione Lombardia.    

  

                                                                Alberto Avetta 
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